

El presidente del Consejo Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa de Chile, CONAPYME, Héctor Sandoval, llamó a los actores políticos a actuar con seriedad y a dejar de proponer ideas que no ayudan a las personas para enfrentar la crisis sanitaria y económica del país, precisando que ampliando el IFE hasta diciembre bastará para hacer frente a la grave situación de pandemia.

“Creo que hay que ponerse serios en estos momentos, porque también hemos visto que se anuncia un cuarto retiro del 10% las AFP. Seguir retirando dinero significa condenar a los adultos mayores, o quienes van camino hacia allá, a tener pensiones lastimosas. Hay que ponerse muy serios y dejar que el IFE siga cumpliendo el rol que está cumpliendo y obviamente tiene que llegar al mes de diciembre, para lograr pasar toda esta curva de menores contagios, más alto el número de vacunados y seguir cuidándonos entre todos”, precisó.

#### Anuncio Patrocinado

“A Conapyme -agregó- como al resto de la población nos parece extraño este ambiente enrarecido que estamos viviendo. Hoy día se han pagado muchos bonos. El IFE está llegando a todas partes. La postulación al bono de ayuda a las Pymes fue bastante expedita e incluso la materialización de este, pero vemos como cada día hay anuncios diferentes”.

Aseguró que es mala la idea de cambiar el IFE por un Ingreso Familiar Laboral (a quien encuentre trabajo pagarle un bono) “cuando es claro que quien recibe el IFE y firma un contrato no pierde el beneficio. Además, la Ley Protección al Empleo también hace aportes cuando se contrata a personal”.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



“No podemos dejarnos llevar por este ambiente político y de confundirnos con lo que efectivamente está ocurriendo en el país, inclusive hemos visto hoy que la cifra del IMACEC, es bastante beneficiosa para el país. Preocupémonos de sacar adelante el país y dejémonos de hacernos zancadillas”, puntualizó.

y tú, ¿qué opinas?